

# Auriculares Xiaomi Piston Fresh Bloom

0 bullshit

No compres!!!!

Los mejores auriculares hasta 200 hryvnias, es bueno usarlos. Si navegas por el sitio y piensas que auriculares baratos comprar, entonces estos son los mejores hasta 200 hryvnia. Prob varios, incluido Panasonic, pero no tienen micrófono en este segmento de precios. Especialmente molesto jbl. Si estás pensando en elegir entre estos dos, entonces este modelo suena mucho mejor, lo comprobé. Jbl tuvo que ser devuelto, también son más caros que estos por casi cien hryvnias.

modelo habitual, nada especial. Es mejor pagar 100 rublos más y comprar Panasonic, y el micrófono es mejor, y el sonido en general, lo tomé en lugar de Xiaomi, no lo siento. No recuerdo el modelo, lo agregaré más tarde.

Un buen precio para un auricular es bastante promedio. Tengo un extraño prejuicio hacia los teléfonos chinos, pero hace dos meses finalmente me decidí y compré un teléfono inteligente chino Xiaomi Redmi 4 x versión 3/32. Después de tres días de uso, no quedaron prejuicios. Otras marcas simplemente no pueden obtener tal nivel de calidad y funcionalidad por un dinero tan modesto (pretender que me olvidé de Meise). Por supuesto, quería comprar un nuevo auricular para el nuevo inteligente, y como vi muchos ajustes preestablecidos para los auriculares Xiaomi de la marca en la configuración de sonido, fueron ellos los que me interesaron en primer lugar. Si el inteligente es bueno y barato, tal vez funcione lo mismo con los auriculares? Tomé este modelo simple y económico y BINGO! Ahora soy el propietario de unos auriculares elegantes y con buen sonido que cuestan solo \$6,5. Sin pensar durante mucho tiempo, una vez más para una nueva pareja, alejéme del hecho de que se ha convertido en la misma historia. Dejé de reproducir un auricular izquierdo. En los foros, encontramos información de que los parlantes están obstruidos en el aire y se pueden oler en un olor a peróxido. Ayudé a mi amigo, pero no tuve suerte con una u otra pareja. Dejé de reproducir un auricular izquierdo. En los foros, encontramos información de que los parlantes están obstruidos en el aire y se pueden oler en un olor a peróxido. Ayudé a mi amigo, pero no tuve suerte con una u otra pareja. Dejé de reproducir un auricular izquierdo. En los foros, encontramos información de que los parlantes están obstruidos en el aire y se pueden oler en un olor a peróxido. Ayudé a mi amigo, pero no tuve suerte con una u otra pareja.